



日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(公) 043(222)7207番

99.1.8 No. 4902

清算事業団新春座談会 上

原点に戻り 1047名解雇撤回へ

■五・二八判決以降、国労の一
部執行部が一〇四七名闘争を切
り捨てようとしています。

塩崎 昨年五月の判決以降、政
府から国労全体を潰すぞと脅か
されて、恐くなつた部分が自分
たちの生き残りをかけて反動的
な方針を出してきたんじゃない
かな。何があると切り捨ててい
くっていう体質的なものは前か
ら感じてたけど、それがいよい
よ芽を出してきたってことじや
ないかと思うね。

国労の場合、一番重要なポイ
ントがきても何もやらずにお茶
を濁しててる間に一部の執行部が
変な方向に走るというのがで
きちゃうわけ。各地方などで
は、そういうことに反対する人
たちも残っているんだけれど
も、それが全体の力になりえ
ないで今までずっと來てると思
んだよね。

●新春座談会参加者 (敬称略) ●
塩崎 昭広 館山支部
伊藤 隆 銚子支部
高石 正博 津田沼支部
中村 仁 千葉転支部

昨年の五・二八反動判決以降、一〇四七名の解雇撤回闘争
をめぐる状況が正念場中の正念場を迎え、九九年の今年は待
つたなしに勝負の年になります。動労千葉としても結成二〇
周年を迎える中で、動労千葉一二名の解雇撤回に向け四名の方々に
参加していただき、解雇撤回に向けた決意や抱負を語
つていただきました。
(文責は、日刊編集委員会)

28名に続き解雇撤回を

▼90.3.30本社前集会



闘争団を先頭に

合いかがうまくいかなくなるつて
考てるから何も闘えないで
いる。だけど、闘わなかつたら話
し合いもうまくいかないし、力
で相手を押し込むのが労働組合
のやり方だと思うけどね。

中村 国労の執行部が、本気に
なつてケツをまくれるかどうか
だ。

この問題は別に国労に限らない
いで、動労千葉の中にもあると
思うんだ。ただそれが出てこな
いのは、本部や支部がしつかり
してるし、そこがわれわれ一二
名を抱えてくれてるからだと思
うんだよね。

だから、原点に戻つて一〇四
七名がなぜそなつたのかをき
ちんと考えてほしいんだよね。

動労千葉の場合は、二八名は解
雇撤回をかちとつていてるけど、
一二名は今でも原職に戻れてな
いんだから、ここがきつちりし

て初めて全面勝利つてことじや
ないかな。

中村 国労の中でそういう動き
が出てくるのは、分割・民営化
の時にわれわれはストライキで
血を流して闘つたようなことが
ないからだと思うんだ。だから
役員や幹部の人たちが傷つかな
いで来ているから、今のような
温度差があるんじやないかな。
ちゃんとした闘いをやってこな
かつたことが、今回の一番の問
題になつてると感じるね。

高石 昔だと、五・二八判決み
たいなものがでればすぐに闘い
を取り組んだけど、今回はがつ
くりきて何もできないよね。

高石 昔だと、五・二八判決み
たいなものがでればすぐに闘い
を取り組んだけど、今回はがつ
くりきて何もできないよね。

塩崎 やつぱり、内部から生ま
れなくちゃだめだよね。

全員 そうそう。国労の内部か
らだよね。

伊藤 一番頑張ってる闘争団を
先頭にして、自分たちでやらな
くちゃだめだよね。(つづく)